

UNION YACHT CLUB

Traditionell Heimat des Segelsports

ATTERSEE. Am Pfingstwochenende wurden die Star-Boot-Segler beim Union Yacht Club Attersee (UYCA's) begrüßt. 21 Boote und damit circa 40 aktive Teilnehmer hatten zur Pfingstregatta gemeldet. Zeitgleich fand der ILCA Spring Cup (ehemals Laser-Klasse) statt. Dieser sollte ursprünglich am Neusiedlersee veranstaltet werden. Der Neusiedlersee verzeichnet heuer allerdings rekordartige Tiefstände beim Wasserpegel. Das Segeln ist dort momentan nicht beziehungsweise nur stark eingeschränkt möglich. Beide Bewerbe waren zu Redaktionsschluss dieser Ausgabe noch im Gang. Der UYCA's ist spontan auch 2020 mit der Ausrichtung von Europameisterschaften eingesprungen,



Laserboote am Regattastart

als pandemiebedingt andernorts nichts mehr ging. 250 Teilnehmer aus 24 Nationen galt es damals in bester Zusammenarbeit mit anderen Segelclubs am Attersee zu betreuen. Segel-Ass Michael Schönleitner (Österr. Meister Moth-Class) vom UYCA's weist auf eine neue permanente virtuelle Rennstrecke durch große, blaue Wetterbojen für Segler hin. Mehr dazu gibt es auf www.attersailing.at ■